
» AL DÍA

Un año más en A Gudiña se celebró, y por todo lo alto, una de las mejores 
fi estas gastronómicas de nuestra provincia. La carne de jabalí y las casta-
ñas de la tierra fueron la excusa para que muchos ourensanos, entre los 

que tuve la suerte de encontrarme, nos citáramos el último domingo de octubre 
en la cuna de esa gente encantadora que son los gudiñenses. Compartir con ellos 
un día de fi esta y celebraciones resulta inolvidable porque son personas serias y 
recias. Mi padre, gran conocedor de la zona por su desmesurada, diría yo, afi ción 
a la caza, y como buen cazador, gran inventor de divertidas e increíbles historie-
tas, presumía a menudo de sus amigos de A Gudiña, de los que decía que eran 
algo fríos como su clima en invierno pero afectivos, nobles y muy trabajadores. 
Mis amigos de hoy de la Gudiña de hoy, como los de Serrat, son así y aunque los 
visito pocas veces siempre responden. El jabalí y las castañas estaban para chu-
parse los dedos y aunque la lluvia, el viento y el frío, como no podía ser de otra 
manera, nos acompañaron todo el día, la fi esta fue todo un éxito. Felicitaciones 
a todos los gudiñenses  y, en particular a su alcalde Guillermo Lago, por el buen 
ambiente del que consigue dotar a la fi esta y por la  perfecta organización de 
la misma. Después de las horas pasadas en A Gudiña tan sólo me queda decir: 
«Hasta el año que viene, si Dios quiere». Que seguro que quiere.

Para jabalí y castañas, A Gudiña

 � EL TIRALÍNEAS �

José Jaime Vázquez

REDACCIÓN TARDE
DE 14.00 A 14.20 HORAS
Información local. El info-
mativo ofrecerá la última 
hora de la huelga de basuras 
en la capital y, entre otros 
asuntos, recogerá la presen-
tación de la feria Imaxe, en 
Expourense.

LA VOZ DEL DEPORTE
DE 14.20 A 15.00 HORAS
Repaso al fútbol provincial y 
autonómico. El análisis de la 
jornada de la Preferente Sur 
y lo más destacado del fútbol 
provincial protagonizarán el 
espacio deportivo.

RADIO VOZ
101.4 FM

La difusión del ajedrez 
entre los jóvenes
Elías González, director de-
portivo del tercer festival de 
ajedrez que congregó a cen-
tenares de ni-
ños y jóvenes 
el domingo en 
Expourense en 
torno a los ta-
bleros, está con-
siguiendo trans-
mitir su pasión por este de-
porte-ciencia y que Ourense 
sea una referencia por cómo 
se trabaja el ajedrez.

GUSTA

Paco García todavía no 
ha hecho un equipo
Lo del COB ya es preocupan-
te. El conjunto cobista solo 
ha ganado un partido y se 
encuentra en el 
fondo de la ta-
bla en la LEB 
Oro. El expe-
rimentado en-
trenador Paco 
García todavía 
no ha conseguido construir 
un equipo en el que todos 
aporten en la labor más soli-
daria y básica, la defensa.

DISGUSTA

Pepe Seoane
OURENSE/LA VOZ. La rela-
ción entre los centros 
educativos y el Conce-
llo de Ourense es un po-
co más fácil con la nueva 
página web habilitada por 
la Concellería de Educa-
ción. Alberto García (Vi-
go, 1973) es el coordinador 
de la iniciativa.

—La hemos puesto en mar-
cha pensando en la comu-
nidad educativa, pero tam-
bién es de uso general.
—¿Cuáles son los objeti-
vos que se persiguen?
—El primero, que en sí 
mismo sería sufi ciente y 
justifi caría una acción de 
este tipo, es acabar con 
las «guías» en papel. Era 
costoso editarlas y tam-
poco era posible hacer-
las llegar a todo el mun-
do. Ahora, al estar colgada 
en la red, cualquier puede 
consultas nuestras previ-
siones. Incluimos fotogra-
fías, vídeos, referencias de 
actividades e información, 
para hacerla más efi caz.
—Tratan, además, de po-
tenciar Internet como vía 
de comunicación con los 
centros, ¿no?
—Así es. Hemos incluido 
aplicaciones precisas pa-
ra sustituir comunicacio-
nes por escrito y fax a los 
centros educativos. Es más 
sencillo y más práctico el 
contacto.
—¿Cree que la propuesta 
ha sido bien recibida?
—En líneas generales, si, 
aunque es cierto que exis-
te un grupo de profesiona-
les que se resiste a acep-

tar las nuevas tecnologías. 
Hay gente a quien le cues-
ta más, generalmente por 
haber llegado tarde a la in-
formática, pero es un ca-
mino sin vuelta atrás.
—¿Es cuestión de edad?
—No exactamente. Creo 
que esa resistencia es 
predisposición y no tan-
to cuestión de edad. Hay 
que tener en cuenta que en 
teoría todos los docentes 
han de trabajar con el pro-
grama Xade para las notas 
y otros asuntos relaciona-
dos con la administración. 
Nosotros podemos apro-
vechar ahora que el primer 
paso ya está dado.
—¿Han detectados ca-
rencias o defi ciencias 
en sus propuestas?
—Lo teníamos todo muy 
bien pensado. No presen-
tamos la página hasta que 
no estaba muy trabajada. 

De todas formas, la expe-
riencia nos permite mejo-
rar y algunas cosas las he-
mos cambiado.
—¿Por ejemplo?
—El listado de peticiones 
de un centro para activida-
des concretas, por ejem-
plo, aparecía ordenado 
por fecha de solicitud y 
no por la fecha de la ac-
tividad. Nos hicieron ver 
que era más práctico orde-
nar por fecha de actividad 
y lo hemos cambiado.
—¿Qué impresión están 
recibiendo desde los cen-
tros educativos?
—Muy positiva. Estamos 
ganando en fl uidez y en 
agilidad, tanto en la co-
municación y resolución 
de incidencias materia-
les, de mantenimiento ti-
po fontanería o carpinte-
ría, como en la gestión de 
las actividades.

«La resistencia a Internet 
no es una cuestión de edad»

La concejalía de Educación de Ourense habilita una 
página web para la relación con colegios y docentes

ENTREVISTA | ALBERTO GARCÍA DOMÍNGUEZ
COORDINADOR DEL SERVICIO DE EDUCACIÓN DEL CONCELLO DE OURENSE

Alberto García cree que cada día se gana agilidad | SANTI M. AMIL

EN CORTO

Mañana y pasado, días 3 y 4 de noviembre, 
se desarrollarán en el Liceo de Ourense unas 
Xornadas Municipais sobre os Bancos de Tem-
po. Marta Arribas abrirá las jornadas y habrá 
ponencias de Carolina Recio, Josefi na Altés 
Campá, Chus Gutiérrez, Sagrario Buján, Car-
men Guerra y Edesio Díaz.

Jornadas municipales sobre los 
bancos de tiempo y sus objetivos

LICEO

En el aula de Caixa Galicia en la calle Xoán 
XXIII se da continuidad esta tarde al ciclo de 
nuevo cine italiano. As chaves da casa, de Gian-
ni Amelio, es la película que se proyecta esta 
tarde,  20.00 horas. Charlotte Rampling y An-
drea Rossi son los protagonistas.

«As chaves da casa», en Caixa Galicia
CINE

El Café Cultural Auriense, de la Praza do Co-
rrexidor, ofrece esta semana tres conciertos. El 
día 4 se contará con la presencia de El niño de 
la hipoteca (21.30 horas, 5 euros la entrada), el 
día 5, a partir de la misma hora, tocará Dakida-
rria (entrada a 4 euros) y el sábado día 6, mis-
ma hora, el concierto correrá a cargo de Bon-
go Botrako (6 euros, anticipada 4 euros).

Conciertos en  el Café Auriense
MÚSICA

El programa Bocaberta, que promueve la Se-
cretaría Xeral de Política Linguística para di-
namizar el uso del gallego «entre os rapaces 
e rapazas de 3 a 18 anos» estará este fi n de se-
mana en Ourense. Las actividades se desarro-
llarán en el Auditorio los días 6 y 7, en ambos 
casos a partir de las 18.00 horas.

Programa Bocaberta en el Auditorio
NORMALIZACIÓN

Una de las sesiones del programa | PACO RODRÍGUEZ

Aunque lo parezca, la cola no es a la puerta de una oficina de empleo ni de una empresa que 
oferta puestos de trabajo. La cola es frente a un céntrico y conocido restaurante capitalino en 
el que, un día sí y otro también, se concentra un numeroso grupo de personas aspirantes a de-
gustar de ese excelente binomio que es calidad y precio. 
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